
小学美术画展活动总结 小学说课比赛活
动总结(精选9篇)

总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。优秀的总结
都具备一些什么特点呢？又该怎么写呢？下面是小编整理的
个人今后的总结范文，欢迎阅读分享，希望对大家有所帮助。

小学美术画展活动总结篇一

##小学在11月13--24日举行了教师说课比赛活动。在学校领
导、各教研组及全体教师的大力支持下，活动顺利进行，达
到了如期目的，在教师的精彩展示中圆满的落下了帷幕。58
位教师经过两轮的激烈角逐，8名教师脱颖而出进入决赛，共
评出说课一等奖3名，二等奖5名，教师们精彩的表现和良好
的个人素质，得到赛场评委及观众的高度赞许。

说课教师高度重视，精心准备，展现出前进小学教师的深厚
底蕴。进入决赛的选手教龄从一年到二十年，在赛前都进行
了精心和充分的准备，从说课教案的编写到课件的制作，从
时间的把握到教法的运用，都力求做到一丝不苟，精益求精，
这种高度认真的态度和积极进取的精神给大家留下了深刻的
印象。教师们无论在教育教学理论上，还是在教学实践上都
有较大的收获。说课突出了学科特点，体现出了学科教学要
求及学科教学目标，彰显了学科魅力，给大家呈现内容丰富、
形式新颖、品质高雅的文化大餐。

我们相信全体教师是有活力、有思想的，相信他们会从中吸
取优点，改进不足，把核心素养深入落实到课堂，在专业化
成长的道路上一如既往，精益求精。



小学美术画展活动总结篇二

随着成都市第十三届运动会武术套路比赛的落幕，20xx年赛季
结束了。在这个赛季，通过教练的指导，大同学的帮助，和
自己日常训练的努力，取得了全国少年赛剑术第一名、长拳
第六名，省锦标赛剑术第一名、长拳第二名，以及市运会长
拳和枪术全能第一名的成绩。通过比赛，看到了自己的进步，
也发现了自己演练中存在的不足，还需要在今后的训练中解
决。现将赛季总结如下：

一、表现好的方面

比赛中始终保持良好的精神面貌，努力赛出了日常训练的水
平，敢于去拼搏和挑战，不畏强手。

二、比赛中存在的不足

1、省锦标赛中，特别在自选长拳项目，体力分配上还是有问
题，在第三段时出现体力下降，直接影响动作质量，被扣了3
个点。在剑术比赛时通过教练的鼓励，有所改观。

2、所有套路的定式稳定上，发力的干脆度和展现力点上，做
的还不够好，在省比赛上，比起其他进前三的队员，特别是
看了宜宾队王燕玲比赛，感觉自己演练水平没有特别突出的
地方，只是在难度的成功率，动作的规范方面要稍微好点，
日常训练下的功夫不够。

3、初级长拳和枪术、剑术，是考验基本功和演练水平的重要
的比赛，在全国赛上，虽然a组没有扣点，但是观看了其他队
员如武微、饶益玲的比赛，觉得自己在演练上形神兼备和力
量展现上做的不够，特别在市运会的枪术比赛，暴露出日常
训练不够，只是较好的完成了套路演练，但是没有突出枪术
的勇猛，发力的干脆，有部分动作是比划，成了花拳绣腿的
样子。



三、下一步需要加强的方面

1、端正训练态度，要向婉玲姐、余慧玲、小饶学习，在训练
中做到刻苦不偷懒，从要我练转变成我要练，不懂要问，不
会要多请教，不能马虎了事，蒙混过关。

2、比赛暴露出的基本功训练还不够扎实，反映有自我要求不
够高的心态，必须要在训练中改变。

3、演练水平还需提高，通过现场观摩全国比赛以及观看省比
赛，认真学习运动员在场上展现的精神面貌，揣摩演练动作，
并运用到自己的套路演练中，提高演练水平。平时也要多看
优秀运动员的比赛视频，体会神形兼备。

4、加强自我管理。上半年，曾经因为训练后放松和拉伸恢复
不够，造成右足关节发炎，在难度训练上受到影响，5月小学
生比赛也由于意外脚伤缺赛，影响了那段时间的比赛和训练，
也差点影响到全国少年赛，日常学习生活和训练要做好计划
安排和自我保护，避免出现类似意外事件。

20xx年赛季结束了，在下一个年度训练周期，除了在抓好身
体素质，技术动作，和套路演练的提高，更要为20xx年省运
会做好准备。在教练的指导下，一定要更加努力，争取迈上
更高的台阶。

小学美术画展活动总结篇三

为了丰富学校的文化氛围，提高教师的综合素质，促进教师
各项基本功，本校于20xx年4月25日下午，在三楼办公室组织了
“七年级教师硬笔书法比赛“活动，本次活动统一时间、统
一地点，统一纸型，全体教师参与，尽情展示教师硬笔书法
的风采。

老师们兴致非常高，认真地品味着汉字的艺术魅力，所写字



体或大气、或清秀、或刚健，尽其所能地展现自身硬笔书法
的才能，充分展示了教师扎实的书写基本功。

比赛亮点：

1、书法比赛不仅充分展示了个人的书写技能，更为大家提供
了一个相互学习、相互交流的平台。

2、老师们再一次认识到书法这一基本功的重要性，将努力加
强书法的练习，运用到教育教学当中去。

3、通过这次硬笔书法比赛，丰富了教师的校园文化生活，加
强了教师提高自身修养的意识，对提高教师教学的基本功起
到极大的推动。

不足之处：

1、书法比赛不同于平时写字，有规范有限制，在书写中有些
老师放不开手脚，字迹拘谨，字体大小不一。

2、虽然我们是文字工作者，但随着年龄增长也会提笔忘字，
或者写错别字。本次比赛也有此类现象。

今后反思：

1、字就是自己的第二张脸，第一张是父母给的，自己只能接
受，而这张脸是自己创造的，什么样子自己说了算，好的字
就是自己的名片。

2、作为老师，我们的书写能力高低更是会影响孩子们的书写
水平高低，所以，我们一定有重视汉字书写，今后多练习，
给孩子们做好榜样。



小学美术画展活动总结篇四

新学期开始，本学期院学生会的各项工作即将开始。作为新
一届体育部部长的我，同时也对本学期的拔河比赛做出了如
下总结，希望可以从中发现优点和弊端，吸取教训，方便日
后更好的完成工作。

我的总结如下：

校拔河比赛

1、举办时间：20xx年4月

2、地点：旧体育场

3、参赛对象：

4、活动的成效：在校体育部全体人员与各参赛学院的共同努
力下，经过一周紧张有序激烈地角逐，我校拔河比赛圆满结
束。在比赛中，全体运动员自觉遵守比赛章程，听从指挥，
服从裁判，发扬友谊第一、比赛第二和更高更快更强的体育
精神，顽强拼搏、奋力争先，赛出了风格、友谊和水平。最
终人文学院代表队荣获冠军，这对我们学院有着极大的鼓舞
和激励。通过此次活动，丰富了同学们的校园文化生活，营
造了一个团结向上、文明和谐的大学校园，同时培养了同学
们的锻炼意识。各学院参赛队员坚持不懈的精神感动了我们，
让我们看到了团结的巨大力量！

结果的偶然性。现场管理不够规范，比赛比较混乱，没有参
赛队员的专属场地，队员集合比较困难。

通过这次拔河比赛，让我们体育部积累了更多的宝贵经验与
教训，锻炼了自己的能力，为以后的工作打下了坚实的基础。
同时在工作中，我渐渐明白了责任的重要性，这任务、这责



任更加的艰巨。慢慢从工作中洞察到自身的问题与不足，学
会交往，处理好周边的人际关系，以便之后工作可以更好的
展开。

以上便是我对本学期拔河比赛的总结，今后我们将扬长避短、
奋发向上、开拓创新、积极总结、不断改进，把工作做到最
好。

小学美术画展活动总结篇五

一、本次运动会，短跑队完成了既定任务，没有出现重大失
误，应当说本次运动会短跑队的表现是杰出的。其中，男、
女子100m、200m的项目，较去年都有较大提高;接力项目上
较去年也有所突破，男子4×100m夺冠更是创造了经济系的
历史。

二、备战1个多月，短跑队共测试百米成绩4次，二百米成绩
一次，四百米成绩一次。从记录的成绩看，临近运动会测的
两次明显比前三次好，前三次及后两次成绩各自的差别不大。
结合比赛成绩看，成绩与平时成绩差别不大，微有提高。

三、从技术的角度看，包括起跑器的使用，本次备战没有做
过多讲解。但需要强调两点：一是起跑，当发令员喊
完“预”字时，运动员就应当已经体臀完毕，准备起跑;二是
撞线，即将到达终点时，运动员应当弯腰撞线，但不应当减
速。这两个方面应当在平时注重加强练习。

四、从运动会的成绩上看，参赛运动员都发挥出了自己的最
佳状态。但是，从预赛成绩以及决赛成绩的对比上看，普遍
是预赛成绩较好。因此，在下次运动会备战时，应但注意运
动员体力的提高。结合部分运动员的训练出勤率不高，但是
比赛成绩优异的情况，整体要求是，减少训练时间的长度，
加大训练力度。具体是，减少以小步跑等项目为代表的素质
性训练的时间，加大以蛙跳为代表的力量性训练的力度，并



多跑几组30m、60m冲刺。鉴于这种改变，短跑队的训练在开
始阶段(减去适应性的一周，本阶段在两周左右)可以两天一
练，重点在加大力量性训练的力度，在后期可以一天一练，
并保持训练的力度。每天训练的时间，建议维持在1h以内。

五、需要强调的一点是，训练量的增加应当是逐步的，不要
急于求成。

六、从整个备战过程看，一直比较顺利，只是备战之初由于
训练量较大出现了部分运动员受轻伤的状况。另外，本次短
跑队出现了两名高素质女选手意外不能参赛的情况，幸亏长
跑队员的及时补充。以后应当注意替补队员的选拔和训练。

小学美术画展活动总结篇六

第十二届游泳比赛已结束，在这次比赛中我市队员取得了非
常好的成绩，虽然成绩可喜，但同时也存在着不足，现总结
如下。

这次赛出这么好的成绩是柳州市游泳组从来没有过的，在好
成绩的背后，和领导的关心与支持是分不开的。

我组这次的比赛不是很如意，领导要求完成金牌任务我也已
经完成，但成绩对我来说不是很满意，第十一届比赛结束后，
很多队员不练，在体工队和区体校的运动员也结束了运动生
涯，队员回来后，在学习和分配上不是家长们所想象的那么
好，回来后一传十，十传百的，再想送新队员上去就很难了，
家长们的问题是，回来后学生进校和分配怎么解决等等，这
让我不知道怎么去回答。

体育不管是什么项目，想出成绩都来不得半点虚假，向我们
这样的训练条件，一年只能练五个月，训练时间也短，其它
时间都无法正常训练，冬天水冷来训练的学生是一天比一天
少，我们自己也着急。从这次比赛中也让我知道以往很多不



知道的事情，不管怎么样，做为一名教练员没有成绩说什么
都是假的。

想想这几年来的工作，虽然取得了一些收获，但还存在一定
问题，比如，在工作中缺乏创新意识，存在一种惰性思想，
未能取得自己要求的成绩，但是我相信在我今后工作中我会
更加认真，更加努力，争取在游泳事业上有新的突破。

报告人：

小学美术画展活动总结篇七

为了丰富我校学生课余生活，充分激发学生的学习热情，11
月30日信息系开展了跳绳比赛，为学生展现自己，锻炼自己
提升了机会，更为爱好运动的同学提供了良好的交流平台。

一、整体活动

(一)活动情况概说

努力营造一个积极向上的，健康的，文明的校园活动氛围。

通过组织活动，激发学生热爱运动，用于参与的勇气。

通过活动，促进学校体育发展，提高我校师生身体素质修养，
全面展示我校素质教育。

(二)活动收获

在比赛中同学们用自己所有的经历去跳绳。本次参赛选手都
表现非常积极，使跳绳比赛更加的充满了活力，同时也展现
了同学们的潜力。通过这次跳绳比赛，同学们用自己飞快的
跳绳步伐展现了大学生们的清楚活力。



(三)不足之处

在开展过程中，我们女生部成员适时组织人员对活动进行安
排，汇总各选手的比赛情况，但在比赛进行的过程中还有部
分工作没有做到很完善，我们会积极改进，不会在下次活动
中再出现类似的工作失误。

二、活动总结

比赛中，同学们都以积极的态度来参加这次跳绳比赛。他们
迈着飞快的步伐以积极的心态来参加活动，他们用飞快的步
伐跳出了我们大学生的青春活力，也展现了同学们积极向上、
团结奋进的精神风貌。

小学美术画展活动总结篇八

在篮球比赛中，我们不仅看到了同学之间技术的较量，更重
要的是在于他们心灵和言语的沟通。本文是本站小编为大家
整理的小学乒乓球比赛活动总结，欢迎参考!

我校乒乓球赛于10月24--28日如期举行。比赛的过程中充满
了汗水、掌声和欢笑。此次乒乓球比赛为同学提供了一个展
示自己乒乓球技术的舞台，同学以饱满的热情和高度的积极
性全身心的投入到比赛当中，并且充分发扬了敢打敢拼的拼
搏进取精神。在比赛中，我们不仅同学之间技术的较量，更
重要的是在于他们心灵和言语的沟通;同时我们也看到了同学
们积极向上，努力进取，顽强拼搏的精神，更感受到了同学
们高度的集体荣誉感和追求全面发展的上进心，并且在此次
活动中我们也获得了许多宝贵的活动经验。总体上说，这次
活动是比较成功的。

以下便是此次活动的安排：



一、比赛筹备

比赛分初赛、半决赛和决赛三轮进行，每局采取11分制，初
赛以三局两胜制，半决赛和决赛以五局三胜制。参赛队员由
本年级同学组成。

二、比赛方式

比赛分男单、女单形式展开;比赛采用直接淘汰制，胜出者直
接晋级。比赛遵循公正、公平、公开的原则。

三、比赛通知

通知分两种方式：由各班班长口头通知和黑板通知比赛地点
和比赛时间。

四、工作落实

从策划到开始举行比赛，经过将近三个星期的努力，我校三
至六年级举行的“我运动我快乐”乒乓球比赛已经取得圆满
成功。

自5月11日举行开幕式以来，比赛共历时1天，参赛总人数24
人，经过12场初赛，12场决赛，共计24场紧张、激烈的角逐，
在全体师生的配合下，成功的完成了这次比赛，男女冠、亚、
季军已经产生，男生的激情与活力在赛场上表现的淋漓尽致，
女生亦是潇洒自如。青春的风采，在乒乓的赛场上尽情的飞
洒活力、尽情的释放!

乒乓球是我国的国球，国球的精神就是要我们奋发向上，不
惧困难，勇往直前，这次我协会举办这样的活动，不仅锻炼
了同学们的身体，增进了友谊，同时也提高了群体的战斗力
与凝聚力。



在此次比赛中，五六年级中涌现出一批技术性极好的选手，
在比赛中发挥出了自己的真实水平，参加比赛的选手也发扬
了努力拼搏，奋勇争先的精神，赛出了风格、赛出了水平，
严格遵循体育道德精神，通过比赛加深了解，增进感情。担
任执法工作的全体裁判员，也表现出了认真负责的美德，确
保了比赛的客观、真实、公正、公平。为比赛创造了良好的
氛围，保证了比赛的顺利进行。

这次比赛从策划到圆满结束比赛完全利用同学们的课余时间，
收到了良好的效果，也充分体现了我们同学课余、自愿的原
则。

这次活动的成功会成为我们下次活动的动力，为我校的乒乓
球水

平的不断提高和促进全民健身运动的发展做出新的、更大的
贡献。相信通过我们的努力，我校乒乓球水平会更上一城楼!

实验小学四、五年级乒乓球比赛总结实验小学乒乓球比赛
于20xx年4月11日在本校乒乓球室举行，共有十五个班级进行
比赛，本次为期3天，共分为四年级组和五年级组。

本次比赛是以年级组进行的团体比赛，取得了历史性的突破!
获得如此好的成绩是和平时队员们一直坚持刻苦训练及教练
的训练工作是分不开的。比赛中队员们发挥出了自己的特长
和水平。

虽然这次比赛我们获得了历史性的突破，但是也有几点值得
重视的，其一：班主任重视程度不够，导致有些队员水平不
是很高。其二：队员有一部分是学校训练队的队员，他们所
在的班级就占较大优势。

通过这次比赛后发现，同学们对乒乓球的兴趣程度越来越高，
对自己的信心也有很大的提升!训练方面从原来怕苦怕累到现



在能够自觉的练习。这是一个很好的现象，从整体上看，同
学们又多了一个选择，可以让那些对乒乓球有兴趣或者乒乓
球特长的学生多一个展示自我的机会，来让更多的同学参与
到这一活动中来，把乒乓球训练比赛结合起来，增加趣味性，
吸引更多的同学参与，以此来全面提高我校学生的身体素质。

本届比赛的结束也正是下次比赛的开始，我们要再接再厉把
这项活动全面的开展起来，为提高我校乒乓球水平而努力奋
斗。

20xx—4—18

小学美术画展活动总结篇九

历时近一个月的跳绳练习与比赛活动，在体育教师的周密组
织与指导下，在学校的.领导和教导处、班主任老师的大力配
合下，在全体学生的积极参与下，现已落下帷幕。

此次活动比赛，参与面广，练习阶段全校学生都积极参与进
来，利用体育课、课间、午间进行练习，比赛阶段参加人数
达到700人次。这是我校除体育运动会以外的又一次对全校学
生体质体能检验的盛会。

此次活动，得到了校领导和体育教师、班主任老师的高度重
视，从活动的组织到实施，四位体育教师都身体力行，不管
天气好坏，都坚持在课堂，带领学生训练，班主任教师要更
是积极协助训练，特别是低年级班主任，课间、午间都和学
生一起练习。学生从不会到会，从能跳一个到能跳多个，每
一点一滴都倾注着班主任老师辛勤的汗水。近一个月来，班
主任老师的身影更多的出现在体育课堂，出现在操场上，学
生的点滴进步，教师都同喜同乐。

素质也具有显著效果。特别是健脑，希望同学们能发扬优点



克服不足，继续参与到活动中来。


